

7 de Febrero de 2012

Mutua Montañesa invertirá 4 M en su hospital

Vanessa Valverde



La mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales Mutua Montañesa, con sede central en Santander, ha anunciado que tiene previsto acometer una inversión en torno a 4 M€ en su Hospital Ramón Negrete, ubicado también en la capital cántabra. La mayor parte de la inversión se destinará a la renovación de las fachadas y de la cubierta, con intención de mejorar la eficiencia energética del edificio. Además, también se contemplan actuaciones en el exterior del centro, como la nueva urbanización de todo el espacio libre.

El centro hospitalario Ramón Negrete está dotado con 40 camas. Forma parte de la red asistencial de Mutua Montañesa, junto con varios centros asistenciales, a través de los que la mutua da servicio a los más de 165.000 trabajadores protegidos y 20.000 empresas asociadas. Además, la mutua forma parte de Suma Intermutual, junto con las entidades Maz, Umivale, Mutua Navarra y Ergasat. Esta agrupación, en la que los integrantes no pierden su autonomía ni su identidad, se basa en el aprovechamiento conjunto de recursos, fundamentalmente en el área asistencial. En 2010, Mutua Montañesa obtuvo ingresos de 132,39 M€ (137,69 M en 2009), con un excedente de 8,49 M€.